

Bekanntmachung

Ausübung durch die Emittentin

Die Emittentin macht gemäß § 3 (5) der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem Recht zur Kündigung und Tilgung der unten aufgeführten **UBS Faktor (Long) Zertifikate** zu dem nachfolgend genannten Ausübungstag der Emittentin mit Wirkung zum Wirksamkeitstag einer Ausübung durch die Emittentin Gebrauch.

ISIN	Ausübungstag der Emittentin	Wirksamkeitstag einer Ausübung durch die Emittentin
DE000UFOALZ2	1. Januar 2022	7. Januar 2022

Der Bewertungstag entspricht, vorbehaltlich § 11 der Bedingungen der Wertpapiere, dem Wirksamkeitstag einer Ausübung durch die Emittentin. Der Auszahlungsbetrag wird gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellt und gezahlt.

26. November 2021

UBS AG

Publication

Exercise by the Issuer

Pursuant to § 3 (5) of the Conditions of the Securities, the Issuer exercises its right to terminate and redeem the below mentioned **UBS Faktor (Long) Certificates** on the Issuer Exercise Date with effect as of the Issuer's Effective Date:

ISIN	Issuer Exercise Date	Issuer's Effective Date
DE000UFOALZ2	1 January 2022	7 January 2022

The Valuation Date is, subject to § 11 of the Conditions of the Securities, the Issuer's Effective Date. The Redemption Amount will be determined and paid in accordance with the Conditions of the Securities.

26 November 2021

UBS AG
